

24. ligita: Begeisternde Gitarrenklänge in Eschen

Wenn am Samstag, 2. Juli 2016 im Gemeindesaal Eschen die 24. Liechtensteiner Gitarrentage ligita eröffnet werden, erwartet die Musikfreunde im ganzen Unterland eine Woche voller Gitarrenklänge. Alleine in Eschen finden sieben konzertante Veranstaltungen statt!

Gleich das Eröffnungskonzert bietet einen Paukenschlag, wenn das JugendZupfOrchester Nordrhein-Westfalen mit rund 40 jungen Gitarristinnen und Gitarristen die Bühne betritt. Das grosse Ensemble ist weitgereist und begeistert überall mit seiner Spielfreude!

Weltstars: Assad Duo in Eschen

Seit rund 50 Jahren stehen die Assad-Brüder auf der Bühne: sie zählen zu den bekanntesten Gitarrenduos weltweit. Ob mit ihren Interpretationen barocker Musik, zeitgenössischen Werken oder Kompositionen aus ihrer Heimat Brasilien – das legendäre Duo Sergio & Odair Assad wird am Freitag, 8. Juli im Gemeindesaal Eschen begeistern!

Eine grosse Bandbreite bieten die kommentierten Konzerte jeweils um 18.00 Uhr im Musikschulzent-

rum in Eschen, die bei freiem Eintritt (Kollekte) besucht werden können. Volksmusik der Vilseit'nmusi aus Bayern macht am Sonntag, 3. Juli den Auftakt, ihnen folgen Luis Borda aus Argentinien (Tango), der Südkoreaner Jinsea Kim und die Tschechin Hedvika Svendova (Preisträger internationaler Gitarrenwettbewerbe) sowie Franz Halász (Deutschland). Ferner sind im Musikschulzentrum die Meisterkurse, Workshops und Ausstellungen untergebracht.

Dank der grosszügigen Unterstützung vieler Gönner und Sponsoren – im Besonderen auch der Gemeinde Eschen-Nendeln – kann der Eschner Verein Liechtensteiner Gitarrenzirkel die international renommierten Liechtensteiner Gitarrentage ligita bereits seit 24 Jahren erfolgreich durchführen. So werden auch diesen Sommer wieder Kursteilnehmer und Konzertbesucher aus der ganzen Welt erwartet, wenn die 24. ligita vom 2. bis 9. Juli 2016 stattfinden – weitere Informationen sind im Internet unter www.ligita.li abrufbar.

Text: ligita



Einer der Höhepunkte der 24. Liechtensteiner Gitarrentage ligita: Sergio & Odair Assad



Spielt bei den kommentierten Konzerten der ligita: Hedvika Svendova